
Ata Reunião Colegiado Campus Canoinhas

Aos dezenove dias do mês de junho do ano de dois mil e dezessete reuniram-se na sala de reuniões
do  Campus  Canoinhas  os  membros  do  Colegiado  do  campus:  Maria  Bertília  Oss  Giacomelli,
Diretora  Geral  do  Campus  e  Presidente  do  Colegiado,  William  S.  Hasegawa,  Chefe  do
Departamento de Administração, Juliete Linkowski, Chefe do Departamento de Ensino, Pesquisa e
Extensão; os representantes dos docentes: a Professora Roberta Costa Ribeiro da Silva e o Professor
Joel  José  de  Souza;  o  representante  dos  técnicos  administrativos:  Rafael  Maurício  Castanho;  a
representante  dos  discentes:  Daiana  Alves  Machado.  Também  fizeram  parte  da  reunião,  os
servidores Luciano Barreto, Antonio Carlos Patrocínio Junior e Andreia Hoepers. Maria Bertília,
Diretora Geral e Presidente do Colegiado  iniciou a reunião, dando as boas vindas, agradecendo a
presença e na sequência passou à apresentação da pauta a ser discutida, composta dos seguintes
itens: 1- Informes da Direção Geral; 2- Homologação dos novos coordenadores - Edital 02/2017;
3- Divulgação dos cursos; 4- Apresentação e aprovação do Plano Anual de Trabalho- PAT 2018;
5- Apreciação do Regimento Interno do campus; 6- Homenagem às primeiras turmas do técnico –
PRONATEC. Maria Bertília deu início ao primeiro item de pauta, os Informes da Direção Geral,
tratando sobre a Festa Julina a ser realizada no dia quatro de julho, nos dois últimos períodos de
aula dos turnos vespertino e noturno. Comunicou que não poderá participar da Festa por participar
de uma reunião em Florianópolis e que será representada pela Chefe DEPE Juliete  Linkowski.
Informou também que doará para a festa o cachorro quente e o rodízio de pizzas que será prêmio
para a melhor  caracterização julina.  Esclareceu que a confraternização dos servidores que seria
realizada em primeiro de julho será transferida para a primeira semana de agosto, quando os novos
servidores já estiverem em exercício no campus. Maria Bertília divulgou que a Reitora Maria Clara
Kaschny  Schneider  visitará  o  campus  na  data  de  vinte  e  sete  de  junho.  Solicitou  que  os
coordenadores de cursos sejam informados para que os alunos possam participar da recepção que
acontecerá às dezenove horas e trinta minutos no auditório. Comunicou ainda que a Reitora Maria
Clara realizará na manhã no dia vinte e oito será uma reunião com os servidores e na parte da tarde
será realizada uma reunião com os membros da gestão. Maria Bertília informou sobre o afastamento
da Chefe DEPE Juliete Linkowski, que ficará no cargo até o mês de agosto e do convite à servidora
Andreia Hoepers para uma substituição  pro tempore até o mês de janeiro de dois mil e dezoito.
Comunicou que aguardará a aprovação do novo Regimento Interno do Campus para proceder com a
substituição a  partir  de fevereiro  de  dois  mil  e  dezoito.  O professor  Joel  Souza  sugeriu  que a
substituição da chefia do departamento seja feita ainda no final deste ano por conta do período de
recesso escolar. Maria Bertília falou que os nomes para a substituição já podem ser indicados e que
o período entre janeiro e fevereiro de dois mil e dezoito seja o período de transição. Informou ainda
que  será  encaminhado um e-mail  com as  atribuições  do  cargo para  que  os  servidores  possam
manifestar seu interesse. Maria Bertília apresentou a nova secretária do Colegiado do Campus, a
servidora Jeniffer Caroline da Silva, que iniciou suas atividades nesta reunião. Em seguida, Maria
Bertília deu continuidade a pauta a ser discutida, fazendo a apresentação dos novos coordenadores.
Informou que em virtude do pouco tempo, as eleições foram realizadas e sua aprovação seria  ad
referendum. Comunicou que a Coordenaria de Extensão não houve inscritos e que foi convidado o
professor Flavio Pereira para assumir a coordenadoria e que este ainda está no prazo de comunicar
sua decisão. O professor Joel indicou que o professor Flavio encontra-se em processo de remoção e
que deverá sair em seis meses. Maria Bertília relatou que entende a situação e que fez o convite pois
o  professor  Flavio  já  havia  manifestado  interesse  em  contribuir  com  a  gestão.  Na  sequência,
apresentou os novos coordenadores: Professora Roberta Costa Ribeiro da Silva, Coordenadoria do
Curso  Técnico  em  Edificações;  Professor  Antonio  Carlos  Patrocínio  Junior,  Coordenadoria  de
Pesquisa,  Pós-graduação  e  Inovação  e  o  Professor  Luciano  Barreto,  Coordenadoria  do  Curso
Superior de Tecnologia em Análise e Desenvolvimento de Sistemas. A Chefe DEPE Juliete pediu
que os novos coordenadores fizessem um breve discurso. A Professora Roberta indicou que será um
desafio estar em um cargo de gestão, mas entende que por já fazer pesquisa e extensão, este é o
momento de ajudar o curso. O professor Luciano relatou que gosta e tem interesse em cargos de



gestão,  que  já  teve  experiência  nesta  área  enquanto  substituto  no  Campus  São  José  e  que  já
finalizou  seu  doutorado,  assim  poderá  se  dedicar  integralmente  à  coordenadoria.  O  professor
Patrocínio  manifestou  que trabalhou com pesquisa enquanto  estudante  de nível  superior  e  que,
como pesquisador, gostaria de contribuir para a coordenadoria abrindo novas portas. Maria Bertília
informou que estes coordenadores ficarão nos cargos pelo período de um ano e meio e que já
participam  da  próxima  reunião  de  coordenadores,  onde  deverão  assinar  suas  portarias.  Na
sequência, foi passada a palavra ao Chefe DAM, William  Hasegawa que iniciou sua fala dando
boas vindas aos novos coordenadores e justificando que a inclusão desta pauta na reunião foi para
que  não  houvesse  a  necessidade  de  convocar  uma  reunião  extraordinária.  William  iniciou  a
apresentação do PAT comunicando que o limite  orçamentário diminuiu e que a  maior  parte do
orçamento está destinada à manutenção do campus. Indicou que por conta dos cortes orçamentários
o campus terá um vigilante noturno a menos e que esta supressão corrobora com a justificativa da
aquisição de câmeras de vigilância. Comunicou que os orçamentos para os cursos estão zerados,
porém a expectativa é que os valores possam aumentar em virtude do ingresso de novos alunos.
Maria  Bertília  revelou  que  solicitará  um  veículo  à  prefeitura  de  Três  Barras  e  não  os  20
computadores que haviam sido acordados. O professor Joel relatou que o Campus Canoinhas é um
dos campus mais distantes da reitoria e que nenhum dos carros disponíveis seria adequado para as
viagens  até  Florianópolis.  William  colocou  que  a  real  necessidade  do  campus  seria  de  uma
caminhonete.  Maria Bertília  indicou que essas situações deverão ser tratadas na reunião com a
Reitora  na  próxima  semana.  Na sequência,  Maria  Bertília  revelou que  tem ouvido relatos  que
professores tem dito que não há materiais disponíveis para aulas práticas. Informou que situações
deste tipo devem ser comunicadas à Direção Geral,  pois em muitos casos é possível conseguir
doações com parceiros. Maria Bertília informou ainda que o supermercado Bruda iria participar da
licitação do contrato de alimentos, porém o responsável não tem dado retorno sobre a participação.
Será feita uma nova tentativa de contato. Em seguida, foi passada a palavra à servidora Andreia
Hoepers para a apreciação do Regimento Interno do Campus. Andreia informou que a construção
do documento passou por várias etapas que consistiram em encaminhamento aos servidores, para a
comissão central e retorno para a comissão no campus. Comunicou que as principais mudanças já
haviam sido discutidas em reunião de coordenadores e que as alterações significativas foram: a
inclusão da função de Assessoria DEPE com FG-2, alteração do quadro funcional da Coordenadoria
Pedagógica  de  FG-2  para  FG-1  e  a  mudança  da  Coordenadoria  da  Gestão  de  Pessoas  da
responsabilidade do DAM para a Direção Geral. O chefe DAM William expôs a situação da CGP,
que muitas orientações da Diretoria da Gestão de Pessoas na Reitoria eram passadas diretamente
para a coordenadoria, não tendo a ciência do chefe DAM. Andreia informou que todas as alterações
feitas no texto do Regimento Interno foram feitas conforme orientações da Comissão Geral. Maria
Bertília indicou que serão mantidas as alterações no Regimento para que seja encaminhado para a
próxima reunião do CONSUP, a ser realizada no dia vinte e nove de junho de dois mil e dezessete.
Nada mais a ser tratado, a Presidente do Colegiado Maria Bertília agradeceu a presença de todos,
deu por encerrada a reunião e convidou os presentes para a Homenagem de Inauguração das Placas
dos  Cursos  PRONATEC no  Auditório.  A ata  foi  lavrada  por  mim,  Jeniffer  Caroline  da  Silva,
Assistente de Laboratório, Assessora da Coordenadoria Pedagógica e Secretária do Colegiado do
Campus Canoinhas. Segue lista de presença assinada.




